

第27回 きなんまつり

芸能発表会

毎年恒例のきなんしまつり芸能発表会。

28団体の皆さまが参加し、日ごろの練習と努力の成果が発揮された素晴らしいステージとなりました。

実行委員はじめ、お手伝いいただいた皆さまに心よりお礼申し上げます。また、毎年出演者の皆さまに、ボランティアとして運営にご協力いただいています。自らの発表があるにも関わらず快くお手伝いいただき、本当にありがとうございます。



実行委員長 茂木 和彦さん

平素より、町民の皆さまには公民館事業にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。各分館を代表して厚く御礼申し上げます。元号も平成から令和へと変わり、第27回「きなんしまつり」を無事に迎えることができました。これもひとえに礎を築き上げていただいた多くの先輩方のご尽力と、町民の皆さまのおかげをもちまして盛大に開催を迎えられたことに、感謝申し上げます。

第1回きなんしまつりは、平成5年11月3日文化の日に御代田町福祉センターにて行われました。そこでは、総合文化展、きなんしコンサート、芸能発表会、子供映画会など多くの催し物がありました。平成15年からはエコールみよたあつもりホールに会場を移して行われています。令和元年度の総合文化展は

11月1日から3日に開催され、40団体319名の方々が630作品の力作をご出展いただき、芸術と文化の高さを感じました。また、文化展体験コーナーでは体験された方々から親切丁寧な指導をしていただいたと好評もいただいています。

11月9日の芸能発表会には幼稚園児からシニア世代まで28団体397名の方々に出演いただきました。合唱、ダンス、詩吟、大正琴、クラシックバレエ、コカリナ、中学生の吹奏楽などたくさんの方々の発表が発表され、日ごろの練習の成果を存分に発表していただきました。また舞台裏では、次の発表者の心地よい緊張感を感じ、その発表はご覧いただいた多くの皆さまの心に感動を与え、大きな拍手が送られておりました。

締め準備から後片付けまで支えていただいた実行委員、ボランティア、出演者、出展者の皆さま方のご協力本当にありがとうございます。今後とも、多くの皆さまにご参加いただきますよう、お願い申し上げます。



総合文化展

第27回を迎え今年も319名、630点の作品がエコールに飾られました。すばらしい作品が展示され、ご来場いただいたお客さまから毎年好評をいただいております。

文化展体験コーナー

10種類の教室を開催しました。ラウンジでは文化等が奏でる音色とお茶とが一つになり、とても良い雰囲気となり、体験された皆さまにも喜んでいただきました。

